
 

 
 

 
 

 

NIEDERSCHRIFT 

 
 

Biblis, den 30.01.2020 
 
 

B E S C H L U S S  
 

des Bau-, Gewerbe-, Landwirtschafts- und Umweltausschusses 
 

vom Mittwoch, den 29.01.2020 um 19:00 Uhr 
 
 
 

4 VL-11/2020 Riedhalle, weitere Vorgehensweise (Sanierung/Abriss und Neubau) 
hier: Neubau der Grundschule in Biblis 

 

Bemerkungen: 
 

Bürgermeister Kusicka erklärte den Ausschussmitgliedern und den 
zahlreich erschienen Zuhörern, dass die Grundschule im Jahr 2021 am 
derzeitigen Standort neu gebaut würde. In diesem Zuge würde 
üblicherweise auch eine neue Sporthalle errichtet. Da diese für den Kreis 
Bergstraße rein dem Schulsport dienen müsste, werde dann lediglich 
eine Zwei-Feld-Halle gebaut. Es bestehe aber die Möglichkeit, als 
Gemeinde Biblis einen Mehrbedarf an Platz/Infrastruktur anzumelden. 
Die Sporthalle werde dann dementsprechend größer dimensioniert, die 
Mehrkosten wären von der Gemeinde Biblis zu tragen. Nun sei die Frage, 
wie man hier weiter verfahren solle. 
GV Müller bat darum, zu eruieren, welche Vereine und Gruppen die Halle 
derzeit nutzten, und ob diese Belegungszeiten möglicherweise auf 
andere Liegenschaften aufgeteilt werden könnten. Außerdem müsse 
geklärt werden, wie viel zusätzlichen Platz die jeweilige Ausstattung der 
Vereine benötige.  
GV Platz sprach sich grundsätzlich für einen gemeinsamen Neubau der 
Halle aus. Der zusätzlich benötigte Platz solle abgeklärt und die dafür 
notwendigen Kosten mitgeteilt werden. 
GV Fiedler gab an, dass er einen Neubau favorisiere. Trotzdem dürfe 
man eine Sanierung der Riedhalle nicht gänzlich unbedacht lassen. Er 
bat die Verwaltung um aktualisierte Zahlen für eine Sanierung. Bereits im 
Jahr 2006 sei eine Berechnung für eine energetische Sanierung der 
Riedhalle vorgelegt worden. Eine rein energetische Sanierung sei 
mittlerweile aber nicht mehr sinnvoll, außerdem seien die Zahlen von 
damals schon weit überholt. Des Weiteren bat er ebenfalls darum, die 
Nutzer der Riedhalle in Hinsicht auf den Mehrbedarf an Platz 
einzubeziehen  
Diesem Wunsch schlossen sich die übrigen Ausschussmitglieder an. 
GV Fischer schloss sich außerdem den Ausführungen seiner Vorredner 
an. Zusätzlich regte er an, einen separaten Eingang für die Vereine zu 
schaffen, sodass ein eventueller Neubau nicht ausschließlich über den 
Schulhof anzudienen sei.  
 

Beschluss: 
 

Die Verwaltung soll bis zur Sitzung der Gemeindevetretung eine aktuelle 
Kostenschätzung zur Sanierung der Riedhalle (über Konzept der 
energetischen Sanierung hinaus. Auch Gewerke wie Hallenboden, 
Leitungen, sanitäre Anlagen, …) vorlegen. Dann könne man besser 
darüber entscheiden, ob ein Neubau oder die Sanierung der 
bestehenden Halle sinnvoll sei.  
 

Abstimmungsergebnis:  Einstimmig, 7 Ja-Stimme(n), 0 Gegenstimme(n), 0 Stimmenthaltung(en) 
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 Ja Nein Enthaltung 

 7   

 




